Señores,

El Casal de Amistad con Cuba de Mataró, muestra su apoyo a la situación existente en Cuba referente al tema de los Derechos Humanos.

Nuestra institución valora los esfuerzos del Gobierno de Cuba en el cuidado que dan a sus habitantes y los logros en diversos campos de la educación , sanidad, y demás ambitos para que sus habitantes puedan desarrollarse dentro de las limitaciones a las que se ven sometidos por el Bloqueo , del Gobierno de los EEUU de América de Norte.

Sebastián Tenés , secretario, y los socios y simpatizantes del Casal de Cuba de Mataró - Barcelona -ESPAÑA